



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	2	26/08/2022	LEGISLATIVO

TODO MÉXICO

Fin a independencia de Shamir

El exdiputado por el PRI, Shamir Fernández Hernández, fue presentado como integrante de la bancada de Morena, a una semana de haber anunciado su renuncia por estar en desacuerdo con la dirigencia nacional del PRI.

Durante la reunión plenaria de Morena, el coordinador de los diputados, Ignacio Mier Velazco, sometió a votación la integración del legislador y, tras su aprobación unánime, dio la bienvenida a Samir Fernández Hernández.

Fernández aseguró el pasado 18 de agosto que sería diputado independiente y que no se sumaría a las filas de Morena.

— Ximena Mejía



Foto: Especial

Shamir Fernández será el diputado 201 de Morena.